

Saint-Jean-Eudes

Portes ouvertes réussies pour l'aviron caennais

Samedi, les bénévoles du club d'aviron de Caen ont accueilli près de cinquante personnes, venues se familiariser et apprendre le maniement des avirons. Tandis que certains, en solo, s'essayaient aux bateaux « découverte », d'autres faisaient équipe sur des yolettes de 5 (voir photo). Tous les âges, entre 12 et 64 ans étaient représentés avec un peu plus de femmes que d'hommes. La bonne humeur des rameurs faisait écho au soleil éclatant. Pleins d'entrain, une dizaine d'entre eux se sont dits prêts à revenir samedi prochain pour se frotter une nouvelle fois au plaisir de la glisse sur l'eau. Le club continue d'accueillir les débutants chaque samedi à 9 h précise.



Les participants de cette journée de découverte ont beaucoup apprécié les yolettes (5 places), plus stables, en équipe, elles permettent de fournir moins d'efforts et de discuter le temps de la balade.

Contact. Plus d'infos au fr. Lignes de bus Twisto 8 et 10, arrêt 02 31 93 36 14 ou www.avironcaen.fr Pont de Calix.